

ニュースレターQ

天保8年(1837年)創業 / 第173号(2021年12月1日発行)

スギウラ株式会社

〒370-0006 群馬県高崎市問屋町 2-2-8

【HP】 <http://www.kamisugiura.co.jp/>

【TEL】 027-361-5808 (代) 【FAX】 027-361-1272 【MAIL】 water@kamisugiura.co.jp

【SHOP】 <http://www.dotrakuichi.com/sugiura>

【Twitter】 [@sugiura_maruq](https://twitter.com/sugiura_maruq)

今月の用紙： グッピーラップ ピンク 92K

早いもので今年もあと1ヶ月を切りました。昨年から続くコロナ禍で、今年もイベントや外出等、様々な我慢や制限を強いられる一年でした。ここ2ヶ月程、新規感染者数は全国的に低い水準が続いているが、まだまだ油断はできません。引き続きマスクの着用や手洗い等、感染対策をしっかりと行っていきましょう。

さて、10月23日（土）に、高崎問屋町のビエント高崎ビッグキューブにて、第29回上州どっと楽市が開催されました。今年は高崎問屋町の様々なお店で「まちなかお得市」も同時開催され、多くのお客様が来場されました。ご来場いただいた皆様には感染拡大防止対策にご協力いただき、無事に終了することができました。ありがとうございました。改めて御礼申し上げます。

当社は次の春のどっと楽市にも出店予定です。今回ご都合がつかなかった方も、ぜひお立ち寄り頂けると幸いです。社員一同、お待ちしております。 (く)



合紙加工できます

弊社では、「合紙(ごうし)」加工の取り扱いを始めました。「合紙」とは、紙の面と面を糊で貼り合わせる加工のことをいいます。

「合紙」加工をするとどんなメリットがあるかご紹介します。まず 1 つ目は、紙の厚みを出し、紙の強度を持たせることです。強度が増すことによって、ポップやかるた、家具輸送時のあて紙などに使うことが出来ます。

2 つ目は、表と裏で異なる色の紙が貼合わせできるので、オリジナルの紙を作ることができます。また、パッケージでは高級感をだすこともできます。

紙の需要は年々減少してきていますが、そのなかで付加価値の高い印刷物やパッケージはまだまだ需要があります。今まで「合紙」加工をどこに聞いたらいいか困っていたお客様もいらっしゃることだと思いますが、次回からは弊社にお問い合わせ下さい。お待ちしています。よろしくお願ひいたします。

(S)

タントボード-F

特種東海製紙株さんより、タントシリーズ新商品の第 3 弾としまして「タントボード F」が 11 月 8 日に発売となりました。第 1 弹は 2019 年 11 月に全 200 色で「タント」のリニューアルがありました。第 2 弹は今年の 7 月にタントをベースにパール調の光沢加工を片面に施された「タントキラ」が発売されています。

今回の「タントボード F」は厚い仕様になっております。規格は 4/6 判の Y 目(1091×788mm)で連量は 260K の全 12 色になります。1 枚で無垢板の様な重厚な手触りや質感が表現されました。高級感が求められるパッケージなどにオススメです。見本帳は数に限りがございますが、ご興味のある方は是非、弊社営業にお問合せ下さい。よろしくお願ひいたします。 (S)

討ち入り

12月14日は討ち入りの日です。この「討ち入り」とは、18世紀初頭の元禄年間に江戸城・松之大廊下で吉良上野介(きらこうづけのすけ)に斬りつけたとして、播州赤穂藩藩主の浅野内匠頭(あさのたくみのかみ)が切腹に処せられ、亡き主君の仇を討つために家臣の大石内蔵助以下47人が吉良邸に侵入し、吉良上野介らを討った事件です。

かつては赤穂の牢人(浪人)といわれることが多かったですが、明治の中期から赤穂義士(あこうぎし)と呼ばれ、忠孝の教えの観点から戦前は全国的にも赤穂義士の名称が一般的でした。戦後、大佛次郎(おさらぎじろう)の小説がテレビドラマ化されてからは、赤穂浪士の方が周知されています。討ち入りを行った人数から四十七士(しじゅうしちし)とも言います。また、47人のうち足軽寺坂信行が討ち入り後、吉良上野介の首級を泉岳寺にある浅野内匠頭の墓前に運ぶ途中に姿を消し、切腹も行っていないことから、一人を抜いた四十六士とも呼ばれます。この寺坂の失踪が逃亡であるのか、それとも何らかの理由で同士達の許可を得たうえで離れたものであるのかについては謎につつまれています。元禄16年(1703)2月4日に、それぞれ預けられた屋敷で全員切腹。こうして事件は幕を閉じます。

もしも私がこの時代で生きていたら、小心者の自分には切腹という選択はできないと思います。 (SU)

頭の体操

あるなし問題です。

「ある」に共通するものは何でしょう？

ある・・・ コップ ・ 風 船 ・ 芝居 ・ テープ ・ 石けん

なし・・・ お け ・ しゃぼん玉 ・ 女優 ・ 接着剤 ・ シャンプー

クリスマスカードを贈ってみよう

みなさんはクリスマスカードを贈ったことがありますか？ クリスマスカードは、クリスマスを祝う為に贈られるグリーティングカードというだけでなく、それと一緒に来たるべき新年を迎えるための挨拶をする為のものもあります。クリスマスのお祝いの言葉や相手を思いやる言葉の他にも、クリスマスにちなんだイラストや絵画などが描かれているものが多いです。また、新年の挨拶として「Merry Christmas」のメッセージの後に「and Happy New Year」（または「and a Happy New Year」）を付けることが多いです。シンプルなものから開くと飛び出すものなど非常に凝ったものまで様々なタイプのものがあります。

クリスマスカードを贈る時期は、アドベント期間（11月末ごろから12月24日まで）と呼ばれる時期で、この期間に届くようにします。海外では、届いたカードを部屋の中やツリーのそばに飾ったりすることもあるようです。書く内容は、シンプルにメリークリスマスやこの一年間楽しかったよといった日ごろ思っていること、今年起きた相手との共通の出来事の思い出や楽しかったことや新年の挨拶などの他に、お子さんに向けてのサンタクロースからのメッセージなどもよいかと思います。注意点があるとすれば、相手が日本人であればほぼ問題ないと思いますが、外国の方でキリスト教徒でない場合は、「Merry Christmas」とメッセージを書いたり、「Merry Christmas」とプリントされたカードを選んだりしないよう注意しましょう。また、絵柄もサンタやクリスマスツリーや十字架など、クリスマスの宗教的な表現は避けて、季節のあいさつとして送りましょう。相手の宗教がわからない場合でも、季節の挨拶状として贈る分には問題ないと思います。

アメリカやヨーロッパではクリスマスカードの交換をするのは一般的な習慣のようです。日本ではありませんが、今年は思い切って親しい人たちにクリスマスカードを贈ってみるのはいかがでしょうか？ 既製品のカードを購入してもいいですが、自分で手作りしてみるのも楽しいと思います。（お）

* 今月の用紙 *

グッピーラップ

規格：H/T <75.5> <92> <108>

色：ピンク、グリーン、ブルー、グレー

◎ご興味のある方はお気軽にお問合せください◎



冬こそ水分攝取にご注意を



新型コロナウィルスの流行もようやく落ち着いてきました。このまま収束してくれることを願うばかりです。

さて、夏の熱中症については、多くの報道や啓蒙活動などのお陰でだいぶ浸透しているようです。そして水分補給の重要性も認知されるようになりました。実は冬季にも、気づかぬうちに体内の水分量が減ってしまい、身体機能に不調をきたす恐れのある「かくれ脱水」が起こります。空気が乾燥していると、肌から水分も奪われやすくなりますが、それ以上に危険なのは、気温の低い冬は夏と違って、汗をかかず、喉も渴きづらいので、かくれ脱水を起こしても気づきにくいのです。

では、1日どのくらいの水分を摂取したら良いのでしょうか？汗や尿などで体から失われる水分は、1日約 2.5 リットルと言われています。新陳代謝を促すためにも、失われた水分をしっかりと補給してあげることが大切です。水分補給の目安は1日 2ℓ だそうです。コップ一杯 200 ミリリットルの水分 10 杯分をとるようにすると良いようです。但しアルコール飲料は尿量が増えるので水分補給にはなりません。くれぐれもご注意ください。

(ど)

頭の体操 解答

正解は「紙」です。

「ある」の言葉には「紙」の文字が頭につきます。

休業日のご案内

年末年始は、下記カレンダーの通り休業させていただきます。休業日前後は、配送が混みあう場合がございますので、余裕を持ったご注文をお願い申し上げます。

日	月	火	水	木	金	土
12/19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	1/1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22

※黒丸の日付が弊社休業日です。

※1月8日（土）は、午前中（8：30～12：00）のみ営業致します。